

## Die Airline ANA und die ANA Holding bekommen ein neues Führungsteam

- **Koji Shibata tritt zum 1. April 2022 die Nachfolge von Shinya Katanozaka als Präsident und CEO der ANA Holding an.**
- **Shinichi Inoue wird ab dem 1. April 2022 Nachfolger von Yuji Hirako als Präsident und CEO der Airline und damit des größten Einzelunternehmens in der börsennotierten ANA-Gruppe.**

**Tokio, Frankfurt (10. Februar 2022)**

ANA, größte Fluggesellschaft in Japan und Mitglied in der Star Alliance, erhält eine neue Führung sowohl in der Konzernholding ANA Holdings Inc. als auch bei dem Kernunternehmen, der Fluggesellschaft. Dies gab die börsennotierte Gesellschaft heute in Tokio bekannt. In der Holding wird Koji Shibata, bisher noch Senior Executive Vice President und Mitglied des Vorstands, ab dem 1. April 2022 die Nachfolge von Shinya Katanozaka als Präsident und CEO antreten. Shinya Katanozaka tritt zeitgleich die Nachfolge von Shinichiro Ito als Chairman der ANA Holding an und übernimmt damit das höchste Amt im Unternehmen.

**Koji Shibata** trat 1982 bei ANA ein, nachdem er an der Tokyo University of Foreign Studies einen Abschluss in Fremdsprachen erworben hatte. Während seiner 40 Jahren in der ANA-Gruppe bekleidete der Manager eine Vielzahl von Führungspositionen und spielte insbesondere beim Ausbau des internationalen Geschäfts der ANA eine entscheidende Rolle. Unter anderem war er Vice President Alliances and International Affairs und Senior Vice President der EMEA-Region (Europa, Nahost und Afrika) mit Sitz in London. Derzeit ist der 64jährige als Senior Executive Vice President der ANA Holdings noch federführend an der Umgestaltung der Unternehmensstrategie der ANA Group beteiligt.

**Shinya Katanozaka** wurde im April 2015 zum Präsidenten und CEO der ANA Holding ernannt. Unter seiner Führung verzeichnete die Gruppe im dritten Quartal (Oktober bis Dezember) des aktuellen Geschäftsjahres trotz der anhaltenden Herausforderungen durch Covid-19 erstmals seit acht Quartalen wieder einen Betriebsgewinn und schrieb schwarze Zahlen.

**Shinichiro Ito** wurde im April 2015 Chairman der ANA Holding, nachdem er zuvor von April 2009 bis März 2013 als Präsident und CEO der Airline ANA und seit April 2013 als Präsident und CEO der Holding tätig war. Er wird dem Unternehmen weiterhin beratend zur Seite stehen.

Bei der **Fluggesellschaft ANA, dem Kernunternehmen der ANA-Gruppe**, wird Shinichi Inoue ab dem 1. April 2022 Nachfolger von Yuji Hirako als Präsident und CEO des Unternehmens. Bislang ist er Senior Executive Vice President und Mitglied des Vorstands. Yuji Hirako wird zum selben Zeitpunkt stellvertretender Vorsitzender der ANA Holding.

**Shinichi Inoue** schloss sein Jurastudium an der Waseda University School of Law ab und kam 1990 zum Unternehmen. Er startete seine Karriere in der Personalabteilung und bekleidete seitdem mehrere Positionen in den Bereichen Vertrieb und Marketing, unter anderem war er auch in Peking tätig. Insbesondere gründete er mit Peach Aviation 2011 Japans erste Low Cost Fluggesellschaft. Er war dort bis 2020 CEO, bevor er Senior Executive Vice President bei ANA wurde. Aktuell ist der 63jährige Präsident der Tochtergesellschaft ANAX Inc. und leitet die ANA-Abteilung Vertrieb und Marketing.

**Yuji Hirako** wurde im April 2017 zum Präsidenten und CEO der ANA ernannt. Unter seiner Führung baute ANA das internationale Streckennetz aus und wurde seitdem von Skytrax kontinuierlich jedes Jahr mit 5 Sternen, der höchsten Bewertung für Fluggesellschaften, ausgezeichnet.

**Pressefotos von ANA zum Download unter:**

<https://www.flickr.com/photos/115912585@N05/albums/72157643001724325>

Über ANA All Nippon Airways:

ANA, die größte Fluggesellschaft Japans und Mitglied in der Star Alliance, bietet auf ihren Flügen ein mehrfach ausgezeichnetes Bordprodukt, innovative Technik und erstklassigen Service. Damit ist auf den insgesamt 117 innerjapanischen und 58 internationalen Strecken ein Reiseerlebnis der Extraklasse garantiert.

Neben Paris, London und Brüssel verbindet die Airline normalerweise auch Wien sowie die deutschen Städte Frankfurt, München und Düsseldorf im Direktflug mit Tokio. Zurzeit erfolgt die Bedienung aller Strecken situationsbedingt allerdings stark eingeschränkt.

Als eine von nur sehr wenigen Airlines weltweit wurde ANA seit dem Jahr 2013 kontinuierlich in jedem Jahr von der Rating-Agentur Skytrax mit dem höchsten Skytrax-Ranking von fünf Sternen ausgezeichnet. Zusätzlich wurde ANA von Skytrax im Jahr 2021 für das Hygienekonzept „ANA Care Promise“, das höchstmögliche Sicherheit, Sauberkeit und Hygiene am Boden und an Bord garantieren soll, ebenfalls mit dem 5-Sterne COVID19-Sicherheits-Rating ausgezeichnet.

## Impressum & Kontakt

### Pressekontakt:



BPRC GmbH & Co. KG  
Matthias Burkard

Tel.: +49 89 – 171 000 602  
Fax: +49 89 – 171 000 609

» [Kontakt](#)  
» [Webseite](#)

ANA Deutschland  
Katsuya Goto,  
Maria Petalidou

Tel.: +49 69 – 29 976 - 0

» [Webseite](#)

Sollten Sie kein Interesse an weiteren Pressemitteilungen haben, können Sie sich [hier abmelden](#)